



Genève, le 9 juillet 2012

Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat salue une découverte majeure au CERN à Genève

Suite à l'annonce de la découverte, mercredi 4 juillet, par les physiciens de l'Organisation européenne pour la recherche nucléaire (CERN) à Genève, de l'existence d'une nouvelle particule, dite boson de Higgs, le Conseil d'Etat a adressé ses plus vives félicitations à Monsieur Rolf Heuer, directeur général du CERN.

Cette révélation – aboutissement de 48 ans de recherche – laisse présager des avancées significatives dans la compréhension du fonctionnement de l'univers.

Le gouvernement genevois se réjouit des progrès à venir et exprime sa fierté d'abriter sur son territoire l'organisation qui en aura été à l'origine et qui témoigne du dynamisme de notre région transfrontalière en matière d'innovation, de recherche de pointe et d'excellence. Il a par ailleurs assuré le CERN de son plein soutien dans la suite de ses activités.